

ひがしいず幼稚園 -職員室だよ！-

令和 7年 1月 27日

3学期がスタートしました。

寒い日、温かい日、風の強い日…子どもたちはどんな日も元気に園生活を楽しんでいます。今年度のまとめの3学期。始業式に、「園目標の『夢中になって遊び込める子』」にむかって“考えよう”“感じよう”“やってみよう”に花丸がつくよう、自分の頭で考えて、いろいろなことに挑戦しよう」と話をしました。さて、子どもたちにどんな成長が見られるか…3学期の頑張りに期待しています！

- 教育目標 -

夢中になって遊び込める子

自分の頭で考えられる子

考えよう！(頭)
遊びの中で試行錯誤する
聞く・話す・伝え合う

思いやりの心をもてる子

感じよう！(心)
さまざまな人のかかわり
自然とのふれあい

思いっきり体を動かせる子

やってみよう！(体)
基本的生活習慣
いろいろなことに挑戦する



そら組さんからにじ組さんへ 飼育当番のバトンタッチ

飼育当番の交代が始まりました。

“当番の仕事”を教えるということはわかっていても大変！「これどうやるの？」「ここ持って、こうやるんだよ」と言葉で伝えながらも、いつの間にかやってしまう様子も見られましたが、ていねいに優しく飼育当番のやり方を教えてあげるそら組さんの姿がみられました。



4月…幼稚園で待ってるね！

1日入園では、にじ組・ほし組の子どもたちが♪チューリップやどうぶつ体操でおもてなし。その後、にじ組の部屋で一緒に遊びました。「貸してあげる」「こうやるんだよ」ともうすでにお姉さん・お兄さんになって遊んであげていました。



人形劇はあもしろい！

劇団プークによる「スイミー」と「ヤン助と、ヤン助と、ヤン助と…」の劇を見ました。

大きな魚に追いかけられるスイミーたちを「逃げて〜」と応援したり、ヤン助やりんごがどんどん増えていく様子を楽しんだり、子どもたちは2つのお話に引き込まれていました。

